

**Nombre del alumno: Fabiola
Verenice Gómez Alvarez**

**Nombre del profesor: Beatriz Gordillo
López**

Nombre del trabajo: ensayo (PAE)

Materia: Enfermería comunitaria

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 7°

Grupo: "B"

Proceso de atención d enfermería

El ensayo presentado tiene la finalidad se saber acerca del proceso de atención de enfermería (PAE) ya que aún nosotros como estudiantes de enfermería sería un punto importante saber cómo se realiza el PAE, saber sus etapas para su elaboración y más que nada saber de qué trata cada etapa para poder facilitar cada procedimiento y más que nada saber el objetivo de realizar el proceso de atención de enfermería, para cuando nosotros estemos en un campo clínico sepamos elaborarlo y ser un personal de salud importante dentro del campo clínico.

El proceso de atención de enfermería sería la aplicación de lo que es el método científico ya que por medio de ello el personal de salud propondrá cuidados al paciente de una forma adecuada, racional, y sistemática, el proceso de atención se hace con la finalidad de la práctica enfermera, en los cuidados que se le brindan a un paciente el personal de enfermería juega con un pápale muy importante debido a que ell@s realizan los cuidados para que el paciente mejore y no solo de eso si no que también el personal de enfermería se encarga de proporcionar, la salud el tratamiento y la prevención de cualquier enfermedad ellos se toman el cargo de proporcionar la salud haciendo platicas u otras actividades donde además de proporcionar la salud brindaran un tratamiento, cuidados de dicha enfermedad y como la materia de enfermería comunitaria, ahí el enfermero se encargara de que dentro de una comunidad una enfermedad no se puede expender más por eso sería las pláticas de prevención, prevenir enfermedades. El tema de atención de enfermería es muy bonito y además importante ya que como nosotros aun nos estamos preparando para ser un profesional de salud sabemos que nuestra carrera es muy humanista y que se trata siempre de brindar cuidados de una manera bonita tratando a la gente como nos gustaría ser tratados o como nos gustaría que traten a nuestras familias con el respeto que se merece y con los cuidados que son dentro de la atención de enfermería existen muchos tiempos de cuidados mencionaremos los cuidados progresivos estos cuidados consiste en que los pacientes serán distribuidos conforme a su gravedad y así mismo cambiaran de área conforme a su

evolución, están también los cuidados globales estos cuidados se realizan en equipo o bien los jefes de las áreas se dividen a los pacientes para así poder brindarles un mejor cuidado debido a que cada jefe del área sabrá que pacientes deberá brindarles los cuidados necesarios, los cuidados integrales estos cuidados son donde la enfermera se hace cargo de paciente de sus cuidados desde cuando ingresa al campo clínico hasta su alta. La enfermera realiza actividades las cuales se clasifican en tres que son, actividades autónomas serían las actividades que engloban en el diagnóstico y el tratamiento, actividades derivadas estas serían las que se realizan a demanda de otro profesional de salud y las actividades de soporte estas serían donde se orientan para poder facilitar la labor asistencial. El proceso de atención de enfermería se lleva a cabo por medio de 5 etapas la primera sería valoración VALORACION, etapa donde se recolectan los datos objetivos y subjetivos del estado de salud del paciente, DIAGNOSTICO, es donde se lleva a cabo diagnóstico basados de NANDA, NOC, NIC, PLANEACIÓN, es donde se menciona el plan de cuidados que se le realizaran a la persona enferma, conforme a las alteraciones que se encontraron, EJECUCION, etapa donde se realizan ya los cuidados planeados para el paciente, EVALUACION: etapa donde se observa si se logró lo que se planeó (objetivo deseado).

El PAE como menciona anteriormente es un tema importante y bonito ya que es donde el personal de salud establece los cuidados que se le brindaran a un paciente con cierta patología, cuidados que van de acuerdo a la salud del paciente, cuidados donde la persona de enfermería tiene que realizar de una manera adecuada y bonita, brindándole respeto a cada paciente que nos topemos ya que todo ser humano merece ser respetado y siento que si uno en realidad ama su profesión realizara todo tipo de cuidados con amor, con paciencia porque sabemos que para eso estudiamos para ayudar a las demás personas que lo necesitan claro tampoco debemos de humillarnos ante las personas sabemos también cuánto un profesional de salud le cuesta para llegar a su meta y eso no hay que pasarlo por alto , pero en si nuestra carrera es muy bonita y muy humanista.

Bibliografía

UDS. (s.f.). Obtenido de Antología enfermería comunitaria .